



Chequea Presidente del Consejo de Defensa Nacional situación meteorológica a horas del impacto directo del huracán Rafael



Llama Díaz-Canel a limitar el movimiento de personas en las calles. Los daños no los podemos detener, dijo, pero nos hemos preparado.

Leticia Martínez Hernández, 6 de Noviembre de 2024

El Presidente del Consejo de Defensa Nacional, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, chequeó bien temprano este miércoles la situación meteorológica del país ante la inminente llegada del huracán Rafael, que tocará tierra cubana al mediodía con categoría 2, lo cual implica vientos máximos sostenidos de más de 150 kilómetros por hora.

“Los daños del ciclón no los podemos detener, pero nos hemos preparado bien, y luego lo enfrentaremos todo”, dijo el Jefe de Estado, luego de que el director general del Instituto de Meteorología, Celso Pazos, informara que al mediodía impactará en la Isla de la Juventud.



Foto: Estudios Revolución

Entre las tres y las cuatro de la tarde, informó el especialista, debe estar entrando al archipiélago cubano, en un punto entre Playa Cajío y Playa Dayanigüas, en Artemisa y Pinar del Río, respectivamente. La salida al mar nuevamente, afirmó, puede ser por las cercanías de Puerto Esperanza sobre las siete de la noche.

Celso Pazos alertó sobre el peligro de las fuertes marejadas en toda la costa sur y norte del occidente del país; sobre los vientos huracanados (entre 150 y 160 kilómetros/hora) en un radio de hasta 30 kilómetros; y las fuertes lluvias en el occidente y el centro del país. Sobre esta última zona, el mandatario indicó mantener una vigilancia permanente en el macizo montañoso de Guamuhaya, que habitualmente genera grandes inundaciones y la incomunicación, por tanto, en varios territorios.



Foto: Estudios Revolución

El Presidente indicó limitar al máximo la movilidad de personas en las calles, como está establecido en la fase de Alarma; revisar cada medio de comunicación; y mantener las fuerzas de las FAR y el MININT en los puntos que están determinados para su inmediata actuación.

Según se supo, a las diez de la mañana las provincias desde Ciego de Ávila hasta Santiago de Cuba pasarán a la fase de normalidad, en tanto Guantánamo continúa en recuperación por los daños del huracán Oscar.

El Consejo de Defensa Nacional, encabezado por el presidente Díaz-Canel, se volverá a reunir en la tarde noche.



Foto: Estudios Revolución

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución